
平成28年度　第6回　ATCトライアスロンクラブ理事会議事録

日時　：平成28年12月　1日（木）　19：00～21：00

場所　：大井町きゅうりあん6階小会議室

議長　羽入　書記　高井

0、　ATC主催大会参加者リピーターへの、来年の案内書の封筒詰め（６００弱）後郵送。

１、　大会参加報告　筑波マラソン大会参加者、埼玉支部、箕田、当日は寒くもなく暑くもなくちょうど良い気候になり、
　　　朝のうちは霧があって心配したがとても走りやすかったタイムも3：42分、程よい記録が出ました。
　　　神奈川支部、佐川、私も気持ちよく走れました、3：15良い記録が出ました、
　　　大会中に城東支部、西澤さんにも会いました。
　　　青木様より、各大会の参加者は、ATCホームページより、会報編集者等に大会名、記録書等メール送信の依頼
　　　をした。続いて、青森マラソン大会、陸連公認大会で、計測ミスがあり、20ｍ短かった為、
　　　公認にならない事になり、記録書も発行されない記事を高井が説明をした。
　　　埼玉支部　佐藤様が、さいたまシティーマラソン大会で、初フルマラソンでサブスリーを達成した。

2、　青木様より、360走参加者の報告があり、また当会議参加者より、受付をした、現在12名の参加者になっている。

3、　青木様より、合同合宿、丹沢合宿の日程決めの説明がされた。

　　　今後の方針として大会参加費に頼りたくない旨を伝えた。会員数若干減少。

5、　来年1月15日（日曜）開催の総会、各部役員の取り決めを行った。

第1号議案　川原田

第4号議案　高井
第5号議案　直
第6号議案　第7号議案　青木幸雄

新年会司会　吉田幸代・箕田春香。

上記で決定した。

以上　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　議事録担当　埼玉支部　高井一徳

【　補足　】
☆ BIKEコース ☆　　今年の春と夏の大会で1周目だけ両側通行にしたが、来年は4年ぶりに両側使用を試行する。
　　　　　　　　　　　　　国土交通省の担当者が替わり（地図を2面送付し許可をとったので、）両側使用禁止の通達が
　　　　　　　　　　　　　伝承されていないので、10.25ｋｍの8周回の82ｋｍを試行する。
　　　　　　　　　　　　　（また安全面として。4周目も用意。）
☆　RUNコース　☆　　距離不足を訂正するコースを作った。

出席者：　青木、中林、高木、佐川、箕田、吉田、増野、直、徳永、川原田、桐山、羽入、高井
             　（13名、順不同、）　　＆　八木健三（見物者）

　　　10月第2週の横浜ランの開催週に丹沢合宿を行い、横浜ランを10月第3週に行う旨を説明した。
　　　（第1週は、川原田さんが仕事なので。）

4、　青木様より、現時点での当会の予算報告が行われた。繰越金を含め、100万円予算になっている。
　　　（デュアスロンの参加者が多かったので大会運営費が増えて黒字が増えた。）

　　　司会者　鈴木（直司）
　　　会長　中林
　　　議長　桐山　→　後日、佐川様に変更

第3号議案　増野（選考委員長の岡氏を指名する。）
　　　　　　　　岡　（理事を推薦する。）

第2号議案　吉田幸代、樫野氏（監査報告）


